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H I R O S H I M A 

第１１４３回例会 

 

日 時 ： 令和２年１月２３日 （ 木 ） １２：３０～１３：３０ 

場 所 ： リーガロイヤルホテル広島      音戸の間 

出席者 ： ４４名 

講 師 ： 日 下  美 穂  氏（日下医院院長） 

演 題 ： 大人の健康寿命を延ばし、子供の将来の病気を防ぐため塩を意識する 

紹介者 ： 中 川  日出男  会員（学校法人広島女学院 理事長） 

ｏ 三谷会長のゴングで開会 

ｏ キワニス憲章朗読 有馬広報委員 

ｏ １月誕生会員の紹介 

三谷  塚崎  城 

三谷会員には 80 歳の節目の誕生日を迎えられましたので花束を贈呈します 

ｏ 事務局報告 

１．キワニス日本財団の台風 15・19 号災害義捐金報告ならびにオーストラリア 

 森林火災義捐金募集について 

昨年の台風15・19号災害義捐金は全国のキワニスクラブから合計\4,823,758-

集まり、被災地の福島、仙台、千葉、埼玉の４クラブに均等に配分されました。

これから各クラブが地元の幼稚園や小学校などへ支援していく予定です。ちな

みに当クラブでは￥165,000-集まりました。ご協力ありがとうございました。 

 

オーストラリアで発生した森林火災への義捐金を募集しております。集まった

募金はキワニスオーストラリア地区財団へ送られます。オーストラリア地区財

団はユニセフと協力して子供達への支援をすることになったそうです。この募

金は次回 2 月 27 日例会まで募集します。ご協力よろしくお願いします。 

 

２．退会会員(上川孝明氏 (株)不二ビルサービス)挨拶の代読 

昨年 9 月末を以って退会された不二ビルサービスの上川孝明様の退会挨拶を

お預かりしたまま披露する機会がなかったので、今回代読でご披露いたします。 

「久しく姿を見せなかった上川ですが、諸般の事情により、この度退会を決意

いたしましたので、一言ご挨拶をさせていただきます。 
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入会は 53 歳の時ですから、かれこれ 24 年余りになりますが、何しろ出席

率に注目されると隠れたい気持ちになる程の劣等生で、全くのお役には立てな

かったのが心残りです。 

また、ことさら親しくしていただいた三谷会長さんのご在任中に退会するこ

とにも心苦しく思い、ご無礼をお許しいただきたいと思います。 

どうかこれからもキワニスクラブの発展は勿論ですが、皆様方のさらなるご

発展を心から祈念してご挨拶といたします。 

なお、最後のわがままなお願いですが、またいつかどこかでお会いしたら、

知らんプリをなさらないで、どうかお声を掛けていただければ幸いです。 

本当にお世話になりました。ありがとうございました。重ねてお礼を申し上げ

ます。」 

 

３．次回例会のご案内 

日  程：２月１３日(木)12：30～13：30 リーガ H 3 階「音戸の間」 

テーマ：広島県共同募金会社会課題解決プロジェクト参加団体活動報告 

 

ｏ １月誕生会員エピソード 

三谷会長（三谷材木店）…満 80 歳になりました。若いころには、想像もつかないよう

な年齢です。 残り少ない余生を、キワニスクラブやボランティア活動にささげ

たいと思います。 

 お祝いありがとうございました。 

 

塚崎会員（広島ホームテレビ）…いつもお世話になっております。今日は誕生日を祝

って頂き感謝しております。 

今月 28 日で満 60 歳、還暦を迎えます。父が 59 歳で、すい臓がんで亡くなっ

ているので、何よりまず父親を超える事が、そして、こうして元気に還暦を迎え

る事ができる幸せ、還暦を笑顔で祝ってくれる家族や友人がいる幸せを心の底か

ら感じています。 

今年 2020 年の干支は「庚子（かのえ・ね）」で、この「庚子」があらわす意味

は新たな芽吹きと繁栄の始まりだそうです。 

つまりは、新規事業や開店、新築、結婚など新しく何かを始めるとうまくいく

大きなチャンスの年になるそうです。 

今年は、東京オリンピックが最大の話題となりますが、実は「広島ホームテレ

ビ」の開局 50 周年の年でもあります。先日、ホームテレビの伊藤(前)社長が、こ

の場所で、テレビを取り巻く環境が激変し、大変厳しい状況にあるという内容の

話をされました。 

しかし、厳しい状況だからこそ、新たなチャレンジが必要です。「庚子」の開局

50 周年のこの年こそ、大きなチャンスだと思います。ホームテレビでは「もっと、
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つながってる HOME」をスローガンに、県内 23 市町すべてを巡って地域の魅力

を再発掘するとともに、地域の課題解決や活性化への貢献に繋げたいと考えてい

ます。 

さらに、放送以外の新たなビジネスにもチャレンジして参ります。みなさま、

今後ともよろしくお願いします。 

ホームテレビの PR となってしまいました。すみません。本日は、誠に有難う

ございました。 

 

谷口会員（中電工）…中電工の谷口です。この 1 年のイベントとしては、まず去年の

ゴールデンウィークに家族でお伊勢参りに出かけた事です。大雨の中、平成最後

の 4 月 30 日に外宮（げくう）、そして令和最初の日の 5 月 1 日に内宮（ないく

う）にお参りしました。雨は降っていましたが、すがすがしい気持ちになれたの

が思い出です。 

 今年は令和最初の新年を迎え、同級生たちは今年は還暦だと騒いでいますが、

私は早生まれなので来年です。何か得した気分になっています。今年の干支は子

年、1 年得したと思って、焦らず足元を固めて 1 年過ごそうと思っています。 

 今年もよろしくお願いいたします。 

 

有馬会員（日本通運）…広島キワニスクラブに入会して、約 1 年半が経過いたしまし

た。本来であれば、本日の例会で御挨拶と御礼を申し上げるべきところ、業務都

合により欠席いたしまして、大変申し訳ございません。 

 私は広島キワニスクラブ入会をきっかけに、沢山の諸先輩方と色々なお話をす

る機会をいただきました。例会の各種テーマや諸先輩方のお話に刺激を受け、皆

様との出会いに心より感謝しております。 

 特に、人生のそれまでを振り返り、これからに向けてチャレンジされようとす

る姿勢は、とても刺激になっております。 

 改めてみなさまの高い志に心から敬服する次第です。 

 若輩者の私には、皆様を前にいつも内心ドキドキしていることも正直なところ

でございますが、お伝えいただく心と行動を少しでも人生の糧とできるよう心が

けていきたいと思います。 

 この例会はいつも有意義なお話を聞かせていただき、午後からしっかりと背筋

を伸ばすことができております。何かと欠席の多い私ですが、今後ともご指導ご

鞭撻を賜りますよう、お願い申し上げます。 

 


